

## **Spielbericht zum Spiel gegen Neumagen-Dhron**

Ich freue mich Sie heute zu einem weiteren Heimspiel in der A-Klasse gegen die SG Burgen hier in Wallscheid begrüßen zu dürfen.

Zuvor aber nochmal einen Rückblick auf unser letztes Spiel.

Letzten Freitag bestritt unsere SG Laufeld/Wallscheid/Niederöfflingen ihr siebtes Saisonspiel bei der SG Neumagen-Dhron. Nach zuletzt vier Spielen ohne Niederlage trat man selbstbewusst auf.

Man setzte die Heimmannschaft direkt zu Beginn unter Druck und und Zwang diese zu Fehlern.

Schon nach zwei Minuten konnte Marcus Jany einen Freistoß aus knapp 25 Metern direkt verwandeln.

In der Folge ließ man in der Defensive wenig zu und konnte immer wieder Nadelstiche nach vorne setzen. Diese fanden jedoch leider nicht den Weg ins Tor.

In der 29. Minute sah man ein ähnliches Bild wie vor dem ersten Tor.

Marcus Jany konnte auch den zweiten Freistoß aus gleicher Distanz, diesmal ins linke Eck, verwandeln.

Man konnte beruhigt mit einer zwei zu null Führung in die Halbzeitpause gehen.

Nach dem Seitenwechsel versuchte die Heimmannschaft aus Neumagen-Dhron durch eine teilweise überharte Gangart die Partie noch zu ihren Gunsten zu drehen.

Man konnte die Partie aber auch im zweiten Durchgang weitestgehend bestimmen und am Ende einen souveränen und verdienten zwei zu null Auswärtssieg feiern.

Mit sportlichen Grüßen

Philipp Limbach